

Majorité Parlementaire

JOSÉ MIGUEL SANCHEZ PEREZ

votre député écologiste

Maria ROMAN GONZALEZ, suppléante

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES

 PAR VOTE ELECTRONIQUE

DU 19 SEPTEMBRE AU 24 SEPTEMBRE 2025 (1^{ER} TOUR)

DU 3 OCTOBRE AU 8 OCTOBRE 2025 (2^{ÈME} TOUR)

 AUX URNES LE 28 SEPTEMBRE ET 12 OCTOBRE

5^e circonscription des Français établis hors de France

MES PRIORITÉS LOCALES

-  **Droits sociaux des Français de l'étranger : défendre les droits des expatriés**
-  **Education : améliorer l'accès à l'enseignement français à coûts modérés**
-  **Entreprenariat : signer des conventions favorables aux partenariats**
-  **Faciliter le retour et l'investissement en métropole**
-  **Améliorer l'accès aux services consulaires numériques**
-  **Allocations familiales et AAH : permettre leur versement dans les mêmes conditions qu'en métropole**

MES ENGAGEMENTS AVEC VOUS

Écologie : planification écologique

- Doubler les objectifs climat pour une économie décarbonée
- Former aux emplois verts
- Faire de l'Europe la première économie verte du monde
- Développer les réseaux ferroviaires européens
- Faire reconnaître le crime international d'écocide
- Favoriser l'innovation verte et l'économie écoresponsable

Education : dédoubler les classes primaires pour une égalité réelle

- Augmenter la rémunération des personnels de l'éducation.
- Diminuer le coût de scolarisation des élèves français à l'étranger par une aide directe de l'Éducation nationale
- Créer des e-campus et cursus francophones à l'international
- Favoriser le réseau FLAM (enseignement du français après la classe)

Sécurité et proximité : renforcer la prise en charge des Français à l'étranger

- Mieux faire connaître l'existence « des réseaux sécurité à l'étranger »
- Prévoir des procédures de prise en charge des victimes françaises de violences conjugales à l'étranger.

Santé et solidarités : améliorer l'accès aux soins

- Lutter contre la désertification médicale
- Revaloriser la rémunération des personnels de santé
- Favoriser l'émission de cartes vitales internationales
- Créer davantage de partenariats internationaux entre hôpitaux
- Favoriser les diagnostics à distance (santé numérique)

Seniors : un système de retraite adapté

- Mieux prendre en compte l'impact de l'éducation des enfants pour le calcul des retraites
- Mettre en place un guichet unique des droits sociaux et fiscaux des Français de l'étranger
- Augmenter à 1.100 €/mois la pension de retraite minimum pour une carrière complète
- Indexer les pensions de retraite sur l'inflation.

Jeunes Français à l'étranger

- Créer une carte jeune transport Monde offrant une réduction aux étudiants français souhaitant rendre visite à leurs parents français résidant à l'étranger ;
- Offrir des chèques alimentaires pour les étudiants français à l'étranger dans le besoin
- Favoriser le programme Erasmus +



JOSÉ MIGUEL SANCHEZ PEREZ

chercheur scientifique dans l'écologie

Candidat

De nationalité franco-espagnole, je suis chercheur scientifique dans le domaine de l'écologie et l'environnement, fortement attaché aux questions relatives à la protection des ressources naturelles. J'ai coordonné plusieurs projets de recherche avec l'Espagne, le Portugal et l'Andorre sur la gestion des ressources en eau dans le cadre des coopérations interrégionales.



MARIA ROMAN-GONZALEZ

secrétaire scientifique

Suppléante

Je possède la double nationalité française et espagnole, secrétaire scientifique, j'ai participé à la gestion de plusieurs projets Interreg SUDEO (France, Espagne, Portugal). Je suis au fait des problématiques liées à la péninsule ibérique. En tant que mère de famille bi-nationale, je souhaite favoriser une éducation bilingue de qualité accessible en Espagne, au Portugal et en Andorre ainsi que de retour en France.

MES ENGAGEMENTS À VOS CÔTÉS

Chères expatriées, chers expatriés,

Vous me connaissez, je suis engagé avec vous sur la circonscription depuis de nombreuses années en tant que chercheur scientifique dans le domaine de l'écologie. Je souhaite porter les intérêts et les valeurs de la France et de l'Europe. Comprendre vos difficultés du quotidien, vos priorités à moyen terme, agir dans l'intérêt général, faciliter votre quotidien d'expatrié, c'est le sens de mon engagement politique à vos côtés. Pour répondre à cet engagement, **j'ai été investi officiellement par Europe Egalité Ecologie ! parti qui s'inscrira au sein de la Majorité parlementaire pour permettre à la France de dépasser la crise démocratique qu'elle rencontre.**

Certains candidats vous promettent l'impossible. J'ai toujours préféré un langage de vérité et mesuré afin de respecter la parole donnée et mettre en œuvre mes engagements pour changer votre vie au quotidien. Vous connaissez mes engagements et mes valeurs solides pour porter le projet de mandature avec ambition et réalisme.

De nationalité franco-espagnole, j'ai construit avec constance mon engagement à vos côtés dans le cadre de projets inter-régionaux plus particulièrement entre l'Espagne, le Portugal et l'Andorre. Cela m'a construit et me permettra aujourd'hui de défendre vos intérêts dans le cadre de ce mandat que je sollicite auprès de vous.

Toujours fidèle à notre circonscription, dont j'aime les différents pays, j'ai choisi pour suppléante Maria Roman-Gonzales qui m'a impressionné par sa détermination et ses projets autour de la protection des ressources marines. Aujourd'hui, je souhaite vous représenter à l'Assemblée Nationale. Avec détermination et enthousiasme. Avec le sens de l'écoute, du respect et du dialogue.

Pour ces raisons, je serai votre candidat aux élections législatives des 28 septembre et 12 octobre 2025 (vote à l'urne) et dont le vote par correspondance et par voie électronique aura lieu du 19 au 24 septembre 2025 pour le 1er tour et du 3 au 8 octobre 2025 pour le second.

Je serai loyal et libre des contingences partisanes. Cette liberté et cette indépendance, je la revendique pour mieux vous défendre. Dans la Majorité parlementaire, j'aiderai à faire avancer dans l'intérêt général les bonnes idées et les bons projets avec courage et lucidité.

Défendre notre modèle social et notre pouvoir d'achat. Protéger notre environnement et mettre en œuvre la planification écologique en doublant les objectifs climat. Permettre la création d'emplois, développer l'apprentissage et la formation tout au long de sa vie. Défendre nos valeurs européennes et renforcer l'Union Européenne dans un contexte de guerre en Ukraine et de tensions sur les énergies. Redoubler d'efforts et d'attention auprès des plus vulnérables. Favoriser la coopération internationale, en particulier, atlantique. Défendre notre autonomie stratégique et une défense en capacité de répondre aux tensions et conflits du moment. Défendre notre souveraineté alimentaire, numérique mais aussi une éducation de qualité accessible à moindre coût pour vos enfants, des démarches administratives simplifiées, une protection sociale à la hauteur de vos cotisations. **Je souhaite favoriser un enseignement bilingue de qualité accessible avec la possibilité de pouvoir continuer un tel cursus de retour en France.** Je travaillerai à vos côtés pour défendre vos droits d'expatriés.

De par mon métier, je crois profondément en l'innovation verte, en notre capacité à dépolluer ce qui peut l'être, à « réparer la nature » comme l'évoquent plusieurs scientifiques de renom. Je suis un écologiste pragmatique qui croit que la science et le progrès ne sont pas les ennemis de l'environnement mais ses adjuvants lorsqu'on le souhaite. Nous nous devons d'agir dès à présent dans le cadre de ce que j'appelle une « charte climat » car **nous voyons déjà que trop les effets du réchauffement climatique à travers, en particulier, les incendies** qui nous secouent.

Le seul vote utile est bien celui de l'écologie, d'une écologie efficace et pragmatique qui s'inscrit dans un programme économique, social et européen cohérent. La situation politique actuelle impose de ne pas systématiquement sacrifier l'important à l'urgent et de retrouver des débats apaisés au sein d'une Assemblée nationale moins partisane.

A votre service pour les années qui viennent, j'aurai besoin de votre participation tout au long du mandat de député, car selon moi, la démocratie est un engagement de tous les jours qui nécessite un dialogue permanent et de rendre des comptes à mes électeurs. Vous pouvez compter sur mon énergie et mon dévouement.

Je reste à votre écoute. Ma porte sera toujours ouverte.

Bien fidèlement et chaleureusement

José Miguel Sanchez Perez

VOTRE DÉPUTÉ ÉCOLOGISTE AVEC LA MAJORITÉ PARLEMENTAIRE

